

SPD drängt weiter auf Neuverteilung der Posten

Die SPD drängt weiterhin auf Neubesetzung der von Kay Thiele besetzten Positionen für die Freie Wählergemeinschaft in der Gemeindevertretung Strande. Dies betrifft vor allem die Position des 1. Stellvertretenden Bürgermeisters, des Vorsitzenden des Umwelt- und Bauausschusses und seinen FWS-Sitz im Fremdenverkehrsausschuss. Die Verhandlungen dazu laufen derzeit zwischen den Fraktionen.

Mittlerweile hat die CDU verlauten lassen, dass Kay Thiele bei ihr Mitglied geworden ist. Damit haben sich die Mehrheitsverhältnisse in der Gemeindevertretung endgültig verschoben und die betroffenen Wahlstellen müssten deshalb neu verhandelt werden, so SPD-Fraktionschef Hans-Dieter Teichmann.

Im übrigen stellte er klar, dass es zu keinerlei Zwist zwischen den SPD-Gemeindevertretern gekommen sei, wie es irrtümlich in den KN behauptet wird.

Die Aussage über die unserer Meinung nach ungesetzliche bzw. verfassungswidrige Handlungsweise von Herrn Kay Thiele wird nicht mehr aufrechterhalten. Wir sind einer falschen Information gefolgt.